

Comunicado N°249  
Tlaxcala, a jueves 04 de abril de 2024

## **Visita los Puntos de Lectura de Alas y Raíces para niñas, niños y adolescentes en Quintana Roo, Oaxaca, Zacatecas y Puebla**

- **Su objetivo es generar espacios de continuidad para la expresión, la acción creadora y el fomento a la lectura en infancias y adolescencias**

Niñas, niños y jóvenes están invitados a disfrutar de más espacios de convivencia para la expresión de sus ideas y el fomento de la creatividad a partir del acercamiento con la literatura, se trata de cuatro Puntos de Lectura del programa nacional de Alas y Raíces, de la Secretaría de Cultura federal.

En el mes de abril a los 11 espacios existentes en el país se suman las ciudades de Cancún, en Quintana Roo; Zacatecas, Zacatecas; San Agustín de las Juntas, en Oaxaca, y Barrio Alto, en Puebla.

Los sábados 6, 13 y 20 de abril de 2024, a las 9:00 h, en el Mercado 28, en Cancún Quintana Roo, el Punto de lectura “Caracoles lectores” se activa con los promotores Estefanía Alvarado y Raúl Balbuena, que con niñas y niños asistentes a abordarán temas e historias sobre la preservación de la fauna, las lenguas originarias y la vida en comunidad en las sesiones “Árboles jaguares”, “Búhos y palabras” y “El metate”.

Por otro lado, en el municipio de San Agustín de las Juntas, en Oaxaca, la Biblioteca Municipal “Cipriano Robles Aquino” será la sede del Punto de lectura “Chamacadas líricas”.

Los martes 9, 16 y 23 de abril, a las 12:00 h, Perla Muñoz y Zandy Nova serán las guías que acompañen a infancias y adolescencias participantes en este nuevo espacio de encuentro literario, en el que podrán dar vida a través de las letras a sus sueños e ideas en actividades como “¿Qué es ser niña?”, “Casitas de poesía” y “Juegos del mundo”.

En el Museo Rafael Coronel, en el centro de Zacatecas, estará ubicado el Punto de lectura “Flores, cuentos y juegos”, espacio donde infancias y adolescencias encontrarán resonancia con otras niñas y niños al platicar sobre sus gustos e intereses, y sobre aquello que los hace sonreír y disfrutar solos o en compañía.

Este Punto de lectura estará acompañado por la colectiva Flores del desierto y tendrá sus primeras sesiones los sábados 13 y 20 de abril, al mediodía, con las actividades “¿Y si mejor lo hacemos en equipo?” y “¿Dónde jugamos?”.

Finalmente, el 26 de abril, a las 11:00 h, “Yolpalqui”, el Punto de lectura en la Biblioteca Pública Estatal “Miguel de la Madrid Hurtado”, en Barrio del Alto, en Puebla, invita a infancias y juventudes a la mediación de lectura “Huitzilapan: lugar de colibríes”, con la promotora Rosario Ramírez. Ahí compartirán una historia sobre un colibrí lector, al tiempo que explorarán el acervo de la Biblioteca para elegir algún personaje y crear un relato imaginario sobre su nuevo espacio de encuentro.

Estos Puntos de lectura de Alas y Raíces se ubican las siguientes direcciones:

**Punto de lectura “Caracoles lectores”**

**Mercado 28 Cancún**

Xel-ha Mz 13, SM 28, Cancún, Quintana Roo

**Punto de lectura “Chamacadas líricas”**

**Biblioteca Municipal “Cipriano Robles Aquino”**

Libertad s/n, San Agustín de las Juntas, Oaxaca

**Punto de lectura “Flores, cantos y juegos”**

**Museo Rafael Coronel**

Ex convento de San Francisco s/n, Zacatecas Centro, Zacatecas

**Punto de lectura “Yolpalqui”**

**Biblioteca Pública Central Estatal “Miguel de la Madrid Hurtado”**

Av. 14 Ote. 803, Barrio del Alto, Puebla

En los 15 Puntos de lectura de Alas y Raíces niñas, niños y adolescentes encontrarán un espacio para el acercamiento y la reflexión alrededor de la literatura, como detonante para la convivencia, el desarrollo de la creatividad y el juego. Estos son: “Arte de Pájaro”, en Chiapas; “Amoxtli” y “Juguemos con letras” en Ciudad de México; “Fábrica de lectores” en Colima; “Lecturas y ternuras” en Hidalgo; “Irradiando palabras que resuenan” en Jalisco; “Alquimagina” en Tlaxcala; “Migrando con raíces y flores” en Oaxaca y Yucatán; “Chamacadas líricas” en Oaxaca; “Yolpalqui” en Puebla; “Lecturas al derecho y al revés” y “Caracoles lectores” en Quintana Roo, “Mar de palabras” en Sinaloa, y “Flores, cuentos y juegos” en Zacatecas.

Busca las actividades de los diferentes Puntos de lectura de Alas y Raíces en [alasyraices.gob.mx](http://alasyraices.gob.mx) en la sección Cartelera.



Sigue las redes sociales de Alas y Raíces en Facebook: Alas y Raíces MX; en X (@AlasyRaices), Instagram y YouTube (@alasyraicescultura).

Sigue las redes sociales de la Secretaría de Cultura en X (@cultura\_mx), Facebook (/SecretariaCulturaMX) e Instagram (@culturamx).